
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Kreisausschusses. 
 
KTM Tendler sagte, die Veränderungen hinsichtlich der betroffenen Kommunen 
begrüße seine Fraktion. Die gute Arbeit der Fachabteilung habe dazu beigetragen, 
dass dem Rhein-Sieg-Kreis dieses Strategiepapier vorliege. 
Jedoch müsse man den Fokus bezüglich der Anbindung der Busse an die Bahn auch 
auf den östlichen Rhein-Sieg-Kreis richten. Hier fehle ein intelligentes Bussystem. 
  
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 
 
 


